



SE AYUDÓ A LA CONCRECIÓN DE LAS IDEAS DE NEGOCIO DE ELLAS.

Fosis certifica a 80 vecinas de Tocopilla y Calama

Un exitoso proceso culminaron hombres y mujeres de las capitales provinciales de Tocopilla y El Loa con la iniciativa “Emprendamos Semilla” del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), programa que entrega oportunidades a personas que se encuentran bajo el umbral del 40 por ciento en el Registro Social de Hogares (RSH) y que tuvo como propósito crear nuevas ideas de negocio que les permitirá generar ingresos autónomos y mejorar la calidad de vida de sus familias.

En ocho meses, las emprendedoras tuvieron la posibilidad de adquirir conocimientos a través de talleres formativos tales como: marketing digital, educación financiera, flujo de caja, redes sociales, así como también de recibir asesorías para generar planes de negocios y financiamiento para compra de bie-

nes e insumos con capitales por persona de 460 mil pesos.

La directora regional de Fosis, María Cristina Silva, manifestó que “estamos contentos porque sabemos que cada una de ellas y ellos mantuvieron un compromiso durante todo el programa que hoy se ve materializado con la entrega de su certificación que sella un proceso donde han logrado darle forma a la idea inicial de emprender con un emprendimiento que hoy ya no es un sueño sino que una realidad”.

El programa Emprendamos Semilla benefició a 40 personas de Tocopilla y 40 de Calama durante ocho meses, con una inversión de 75 millones de pesos invertidos en asesorías, material de apoyo para los talleres, cuidado infantil para las participantes y capitales de inversión para compra de bienes e insumos. 🍀